
■外環オープンハウスアンケート結果
来場者にご記入いただいたアンケートについて集計しています。（アンケート用紙は末ページ）

◇会場名：北野3丁目常設会場
◇日　時： １３：００～１７：００
◇来場者：
◇回答者：

◇アンケートの結果概要について

性別 年齢 職業

○ いつも同じで新しい情報がない

○ わかりにくい。主な建物をはっきり表示して欲しい。

○ インターの構造と技術のPR中心。
○ 模型が良かった。平面図だけではイメージがわかないので。

○ この展示だと目的が不明確。

○ 説明を受けなければわからない。

○ 外環の模型が理解しやすかった。
○ 専門的な事柄を素人に判り易くパネルにされていません。

○ 航空写真が古すぎる。

○ 前回より資料開示が充実していた。

○ パネルだらけで暑く、圧迫感が苦しい。

○ 何回か開催を。

○ 進捗情報、変更点があれば細かく開催していただきたい。

○ 計画の変更等あった時は、その都度知らせて欲しい。

○ 正確、具体的な情報を伝えてください。

○ 今回の様な形で、今後も情報提供お願い致します。

○

平成27年7月26日
92人
68人

(日)

外環整備に伴う開発と環境及び地域住民が安全・安心・快適に住み続けることができる地域の形成に
ついての説明会が必要です。

回答者属性

外環オープンハウスの展示内容についての印象

今後の『外環オープンハウス』の運営に期待すること



○ 正直な分かり易い説明をお願いします。
○

○ オープンハウスの掲示板にも、開催日を知らせるものを掲示してほしいです。

○ 工事が進んでいく中で開設は頻繁にやってほしい。

○ 計画・工事の進捗を知らせてほしい。

○ 工事の進捗状況が知りたい。

○ 工事の工程写真とかを載せてほしい。

○ 無責任な計画。残る人の気持ちが全然わかってない。

○  いっぱいやって欲しい。勉強になった。

○ これまでの履歴と進捗、今後の日程を一覧にして欲しい。

○ 公聴会を開いてほしい。

○

○ 吉祥寺通りを有効に整備して出来るだけ新しい道路（都道）の計画、工事をすすめることはやめてもら
いたい。2重に道路の管理・維持費用はムダなお金だと思います。

これから先、もう少しこのような機会（回数）を増やしていただけたらと思う。

PM2.5のモニタリングを行って下さい。場所は北野小学校及びインター入口・東八道路の東部児童館
側、交差点部の杉並区側の2箇所です。PM2.5についての対策は「北野の里（仮称）を中心としたまち
づくりワークショップでいただいたご意見に対する三鷹市の基本的な考え方」（平成27年3月、三鷹
市）、P32の市民の意見に対するものです。環境基本法に係わることで、環境省・東京都環境局と協働
で進めて下さい。

地域の課題について



○ いつ頃どこでどのような工事が始まるかということと完成は何時頃か。

○ 地上の道路の付替工事等の工程と迂回道路について、期間とルートを示してほしい。
○

○ 都度、確定したことがあれば情宣してほしい

○ オリンピックまでに完成させて下さい。

○ 私達住民はPM2.5に対して、安全・安心して、住み続けることができるか、明らかにして下さい。

○ いつ出来るのかと思っていた。ようやく実現の運びか。

○ 説明員の方が十分おられた。

○ いろいろ工法等の説明や位置関係等親切に教えて頂き楽しかったです。

○ このまま順調に進んでほしいです。工事期間がなるべく短くなってほしい。

○ どんどん自宅の周辺から家や会社がなくなり、どうなって行くのかが、見えない状態でした。

○ 分かりやすく説明いただきありがとうございました。

○ ホームページ等で、ジオラマ図を掲載して欲しい。

○ 埋文調査の工事車輌等に懸念がある。

○ 学童、老人の歩行者の安全を。

○

直接立ち退きの対象となっている家の方は説明されていて分かるが、それ以外の者にはこのような機
会がないと分からない。

具体的な事業スケジュール・工事スケジュールを教えてほしい。地域の皆さんの意見を十分に把握し
て外構部などに、地域のためになるものとしてほしい。(武蔵野の緑や遊具施設など）

PM2.5のモニタリングの実施。
環境省・東京都環境局との協働の進捗状況及び内容(PM2.5について）。
インター入口部（交差点）における交通量及び渋滞の状況について換気所における除じん装置の定
量的なPM2.5の除去について。

今後必要な情報について

その他自由意見



 

アンケートの記入にご協力ください。 

外環オープンハウスアンケート 
 

あなたご自身について、お聞かせください。 
（さしつかえない範囲でご記入または該当する番号を○で囲んでください。） 

お住 

まい 

 

 

       区・市                     

現住所に 

お住まいに

なってから

の年数 

 

 

   年  

年 齢 
１．20才未満   ２．20～30才   ３．31～40才  

４．41～50 才   ５．51～60才   ６．61～70才  

７．71才以上 

性 別 
１．男性 

２．女性 

ご職業 １．自営業  ２．会社員  ３．公務員  ４．主婦  ５．学生  ６．その他 

 
１．『外環オープンハウス』開催を何でお知りになりましたか。 

（該当する番号を○で囲んでください。 ※複数回答可） 

１．案内ちらし       ２．区市の広報紙  ３．公共施設の掲示板 

４．外環事務所ホームページ ５．知人等の紹介  ６．その他（        ） 
 
２．『外環オープンハウス』のパネルや模型などによる展示内容はいかがでしたか。 

（該当する番号を○で囲み、その理由も記載ください。 ※○はひとつのみ） 

１．満足     ２．どちらかというと満足    ３．どちらともいえない 

４．どちらかというと不満       ５．不満 
理由： 

 

 
３．今後の『外環オープンハウス』の運営に期待することは何ですか。 

 

 

 



４．地域の課題についてご意見をお聴かせください。 

外環が整備された場合、とくに大泉ジャンクション・目白通りインターチェンジ及び青

梅街道インターチェンジ周辺においては、地上部の土地の改変、換気所の設置、地域分断

の問題など、地上部への影響を伴うため、これまで皆さんからさまざまなご意見を頂いて

まいりました。 

① 外環が整備されることに伴い、どのようなことが懸念されるとお考えですか。 
  （該当する番号を○で囲んでください。 ※ 複数回答可） 

１．環境へ与える影響（大気・騒音・振動・地下水など）  

２．換気所からの影響 

  ３．“八の釜憩いの森”について  

４．インターチェンジによる地域分断 

５．環境施設帯の整備方法  

６．生活道路への影響  

７．周辺の都市計画道路の整備 

８．生活環境の変化（道路完成後の問題） 

９．用地補償・移転先（代替地） 

10．トンネルの防災・安全性  

11．工事期間中の影響（騒音・振動・地盤沈下・工事車両の影響など） 

12．その他（                             ） 

② 具体的なご意見がありましたらお聴かせください。 

 

 

 

 

 
 
５．今後どのような情報が必要とお考えですか。 

 

 

 

 

 

 
６．その他、外環に関して何でも結構ですからご意見をお聴かせください。 

 

 

 

 

 

 
 

ご協力ありがとうございました。お帰りの際、係員にお渡しください。 
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